

第13回 長野支部 藤巻 哲夫 支部長



皆さんお疲れ様です。長野支部支部長の藤巻です。

今回の原稿依頼をいただき、なにを書けばいいんだろう？趣味といえることもないんだよねあ・・・

我が家の子供について書こうかなあと思います。我が家の子供は野球をしています。息子（中3）は中学の部活。娘（小5）は地元の少年野球チームで野球をしています。週末は子供達中心の生活を7年続けています。

女の子が野球？と思う方もいるかと思いますが、兄の姿を見て小1から野球をしています。女子野球も盛り上がりつつあります。娘には、野球ができる高校野球部女子マネージャーになってほしいなあ。と勝手に思っていますが・・・

息子は、全国大会出場を目標に真剣に野球と向き合いましたが、残念ながら県大会ベスト8の成績で中学校3年間の部活生活を終えました。春からは高校球児です。3年後の夏は甲子園に連れて行ってほしいかなあ。

子供達の野球に染まるようになり、妻はスコアを書けるようになり、私は審判（球審も）ができるようになりました。子供達の成長を野球を通して感じているところです。週末は野球一色の我が家です。家の中は砂だらけ。掃除が大変です。

私の話はこの辺で・・・長野支部といえば野球。支部書記局には今年度野球大会の優勝トロフィーが飾られています。次年度連覇に向けそろそろ始動しなければ！

まとまらない文章ですが、私の原動力は“野球”なのかな？

私の写真ですが、JP労組新聞第323号（2/7）でご確認ください。

代わりに息子の写真をどうぞ。